

Frisch gebackene Schilehrer-Anwärter 2012

Vier SchülerInnen des Hartberger Sportgymnasiums nahmen bei tiefwinterlichen Bedingungen an der 11-tägigen Schilehrer Ausbildung in St. Jakob im Walde teil. Alle SchülerInnen konnten die Ausbildung erfolgreich abschließen. Die Ausbildung qualifiziert die Schüler, in jeder Schischule zu unterrichten. Die Technikverbesserung jedes einzelnen Schülers wirkt sich auch positiv auf den Rennlauf aus.



v.l.n.r.: Michael Faustmann, Sebastian Tödling, Andreas Zottler (Kursleiter), Julia Prettenhofer(7s) und Vanessa Lukitsch(8ds).